



大楠

学校だより
日南市立東郷小学校
平成22年4月20日

東郷小学校の教育目標

思いやりの心もち、
たくましく生きる児童の育成

新入生入学！新年度がスタート！

元気いっぱいかわいい38名の子どもたちが、9日（金）に入学してきました。この日、全校児童（207名）がそろいました。本年度は18名の教職員が家庭・地域・関係機関と連携した教育活動や中学校との一貫教育を進めて

（樹齢約700年の東郷楠） いきます。よろしくお願いします。

自信と誇り ～ まだまだ伸びる学力・体力・生活力

楠の大木のように、力強く、太く、伸び伸びと育てほしい……

始業式では、子どもたちに「しっかりと聞く」「やさしい心をもつ」「生活リズムを整える」という、3つのことを校長が語りました。

学校の教育目標（タイトル横）にも表現されているように、知・徳・体・食バランスがとれ、自信と誇りをもった子どもに育てほしいと願っています。

※ 右写真は、東郷小玄関にある「二宮尊徳」（1787～1856年）の像です。教えの中に「積せき小しょう為うだい大」という言葉があります。「小さな努力の積み重ねが、やがて大きな収穫や発展に結びつく」という意味です。現代の私たちの生活にも通じる教えです。



やさしい心 ～ 後輩への指導と 朝のボランティア



「校長先生にちゃんと『おはようございます』って言うのよ！」私（校長）が、朝の交通安全指導をしていましたら、高学年の子どもが下級生に指導していました。また、遠くを見ると、大勢の子どもたちが、校門付近や運動場を掃いて落ち葉を集めて、学校を美しくしていました。（左写真）今、東郷小では、後輩をしっかりと育てようとしている子や、小学校を大切にしようとしている子の様子がたくさん見られます。私も、そのような子に対し、励ましの言葉をかけているところです。

感謝 ～ 交通安全指導 ありがとうございます

朝、通勤ラッシュの車道、歩道、交差点……東郷小・中前は大変な混雑です。そのような中、安全な登校のために、子どもは、自治会長さんや巡回指導員さんや交通安全協会・地域の方々に温かなご指導を毎日もらっています。感謝の心でいっぱいです。ありがとうございます。

保護者の皆様へお願い～朝、大宮神社内や校内への車の乗り入れはご遠慮ください

朝の歩道は、大勢の小中学生が登校しています。先日、雨の日のことです。神社駐車場出入りの車が左・右折するのに歩道を突っ切り、歩いていた小中学生が怖々と登校する様子がありました。人と車が接触しそうな危険がいっぱいでした。また、横断歩道付近まで車が連なり、交通渋滞も招いていました。大宮神社内や校内への車の乗り入れは、どうぞご遠慮ください。

- 小学校の登校の基本は、徒歩です。（ただし、風田と平山地区についてはバス通を認めています。）
- 何らかの理由でどうしても車で送ることが必要な時には、東郷公民館までをお願いします。